
７番（小川義昭君） 
 
 ぜひ町会連合会を通じて周知のほどをお願いいたします。 
 私はやはりこれを通じて、それぞれの各町内会に今回覧板がありますので、

そういった回覧板による伝達周知が最適かと思いますが、まずそれはいかがで

しょうか。 
 そしてあと１点、志賀町からの避難者の受け入れを市としては何人予測して

いるのか、そこら辺のところもあわせてちょっとお聞きしたいと思います。 


